



Magistral

Santiago Lasheras desempeñó a la perfección su papel en la Bajada del Ángel

Santiago Lasheras cumplió a la perfección la tradicional ceremonia de la Bajada del Ángel. Fueron unas horas intensas para este niño que por unas horas centró la atención de la ciudad entera.

Madrugó y fue agasajado por los Auroros de Tudela. Más tarde se dirigió a la casa de Miguel Ángel Vallejo y Ana Mari Arregui, el matrimonio encargado de esta ceremonia. Allí coincidió con 'Ángeles' de años anteriores. Entre ellos se encontraba Ángel Aranda que representó este personaje tres años seguidos (1964-1965 y 1966). Desayunó y en el salón se vistió de 'Ángel'.

Con gran serenidad se desplazó hasta la Casa del Reloj

a la espera del tan asiado momento. A las 9 de la mañana se abrió la puerta del templo y el niño emprendió el singular "vuelo" al encuentro de la Virgen que le esperaba para anunciarle la Resurrección de Jesucristo, su Hijo.

Cuando estuvo a su altura quitó las horquillas que sostienen el velo negro que tapa el rostro de la Virgen y el gritó: "Alégrate María porque tu hijo ha resucitado". A continuación con una tranquilidad sorprendente, no habitual en un niño de su edad (7 años) le quitó el velo y se lo echó a la primera sobre uno de sus hombros ante el júbilo de las miles de personas que se encontraban en la plaza de los Fueros. Y



EMOCIÓN

Cuatro momentos de la Bajada del Ángel. Santiago con sus padres camino de la Catedral para recibir la Primera Comunión.



emprendió el regreso hacia el templo de la Casa del Reloj.

Después, junto a sus padres, se dirigió hacia la Catedral, donde recibió su Primera Comunión. Todo salió a la perfección y el niño, que estudia en el colegio Anunciata, prac-

tica judo y le encanta montar puzzles, se ganó un merecido premio: disfrutar de un viaje a Port-Aventura que le prometieron sus padres cuando fue elegido 'Ángel'.

Fotos: Jesús Marquina.